

## Umgang mit Krankheiten

Wir möchten in der Zukunft Krankheitswellen gerne vermeiden und alle Kinder euch als Familien sowie auch unsere Mitarbeiter:innen besser vor Infektionen schützen.

Daher darf ihr Kind bei folgenden Krankheitssymptomen **nicht** in die KiTa kommen und ggf. einem Arzt vorgestellt werden:

- ✓ **Verdacht auf ansteckende Infektionskrankheiten** gem. Infektionsschutzgesetz 34 Abs. 5 Satz 2  
Dieses Blatt wurde bei der Anmeldung besprochen, Sie haben es zu Hause.
- ✓ **Kinderkrankheiten** wie Masern, Mumps, Windpocken, etc.
- ✓ **Fieber** ab 38°C  
Ihr Kind darf die Einrichtung erst dann wieder besuchen, wenn es **48h fieberfrei** ist.
- ✓ **Durchfall/ Erbrechen/ Übelkeit**  
Leidet Ihr Kind an Durchfall, Übelkeit oder Erbrechen, muss es zunächst zuhause bleiben. Die Kita darf es erst wieder besuchen, wenn es **48h frei von Symptomen** ist.
- ✓ **Abgeschlagenheit/ Erschöpfung** oder **ungewöhnliche Müdigkeit**
- ✓ **Bei notwendiger Medikamentengabe**  
Das KiTa-Personal darf keine Medikamente verabreichen.
- ✓ **Kopflausbefall**  
Ihr Kind darf die Kita nach erfolgreicher Behandlung wieder besuchen.
- ✓ **Rote, entzündete Augen** und **verstärkter Tränenfluss**  
Ihr Kind darf die Kita nach erfolgreicher Behandlung und nach abklingen der Symptome wieder besuchen.
- ✓ **Eitriger (grüner) Schnupfen** über mehrere Tage  
Ihr Kind darf die Kita nach erfolgreicher Behandlung und nach abklingen der Symptome wieder besuchen.
- ✓ **Bronchitits**
- ✓ Unabgeklärte **Hautausschläge** aller Art  
Damit ihr Kind die Einrichtung wieder besuchen kann ist notwendig ein Attest vom Arzt vorzulegen.
- ✓ **Herpes**  
Handelt es sich um eine **offene** Form von Herpes, darf ihr Kind die KiTa erst dann wieder besuchen, wenn die Symptome abgeheilt sind.

Erkrankt das Kind während der Betreuungszeit, werden die Personensorgeberechtigten durch das Kita-Personal davon in Kenntnis gesetzt. Die Personensorgeberechtigten haben dann Sorge zu tragen, dass das Kind schnellstmöglich aus der Einrichtung abgeholt wird.

Vielen Dank,  
die Teams der SpielRaum-KiTa